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ACTAS BAH! 

ASAMBLEA DE OCTUBRE 

05/10/16 

 

Inicio: 20h00’ / Final: 22h30’ 

Asistentes: Tirso, Estrecho, Carabah, BAH de Verde, GG, Elipa, TomaTetuán y Prospe 

Moderó: Elipa / Tomó actas: Prospe 

Próxima asamblea: Modera Prospe; Toma actas Guinda-Luna. Lugar: Escuela de Prosperidad (16 Noviembre) 

 

Tareas:  

1- Sobre el excel de Ayudas al reparto: Que cada grupo lo actualice, también las fechas ya pasadas. 
2- Sobre la sustitución del coche averiado: Que se vuelva a debatir en los grupos y se lleve una decisión 

firme para la asamblea de noviembre, incluyendo si algún grupo decide vetar la compra de un nuevo 
coche. Se concede también un mes más para buscar donaciones de coche o gangas: por un lado, la 
Comisión de Furgo va a mover sus contactos al respecto; por otro, que cada grupo busque e indague por 
su lado. 

3- Sobre la preparación del Plenario Express: No hay grupo organizador; buscar urgentemente gente en los 
grupos (sobre todo, aquellos que en su momento mostraron su interés) y que contacten con: 
danymontejo@gmailcom. 

 

Llamamientos:  

1- Sobre las AC: que cada grupo repase lo que debe en concepto de AC y haga un plan al respecto.  
2- Sobre el cambio en la Junta Directiva de la Asociación: Que se hable en los grupos para que salga un 

sustituto de Álvaro de Carabah, que deja el cargo de Presidente. 
3- Sobre la fiesta de diciembre: Se pide que se apunte gente en el punto informativo; contactar con la 

Comisión de Fiestas: edelestalperez@yahoo.es. Se recuerda que para la fiesta del 03 de diciembre en 
Tabacalera hay una serie de Tareas que deben asumir los grupos y sus gentes (Ver Tareas en el Punto 
Largo). 

 

Recordatorios:  

1- Sobre la cuenta corriente: Que las personas que había propuesto cada grupo se pongan en contacto con 
la Comisión Económica. 

 

  

mailto:edelestalperez@yahoo.es
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ORDEN DEL DÍA:  

 

1. BREVES 
1.1 Domingos Verdes 
1.2 Ayudas al reparto 
1.3 Valoración melones 
1.4 Propuesta lechuga 
1.5 Acciones Colectivas 
1.6 Cuenta corriente 
1.7 Cambio en la Junta Directiva de la Asociación 
1.8 Coche de Isa de A Mordisquitos 
1.9 Punto de información de la fiesta 
1.10 Manifestación contra el TTIP del 15 de octubre 

 

2. LARGOS 
2.1 FIESTA DEL BAH DE DICIEMBRE 
2.2 BAJA DEL COCHE Y ¿SUSTITUCIÓN? 
2.3 PLENARIO EXPRESS 
2.4 CONTINUIDAD DEL GG 
 

3. VALORACIÓN DE GRUPOS Y BOLSAS 
 

 

1. BREVES 
 

1.1 DOMINGOS VERDES 

13 de noviembre: le tocaba organizar al BAH de Verde, pero tienen programada una acción colectiva el sábado 

12, por lo que no les viene bien. Muy posiblemente lo organice Carabah (pendiente de confirmar). 

11 de diciembre: Organiza BAH de Verde. 

 

1.2 AYUDAS AL REPARTO 

El excel con los turnos está vacío desde hace un tiempo. 

 Tarea: Se acuerda que cada grupo lo actualice, también las fechas ya pasadas.   

 

1.3 VALORACIÓN MELONES 

Bastante buena valoración, salvo aquella gente que los abrió inmediatamente, que les han parecido insípidos. La 

paciencia es la reina de las ciencias… 
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1.4 PROPUESTA LECHUGAS 

Se preguntó a los grupos si preferían recibir de golpe muchas lechugas en su punto óptimo o bien recibirlas 

espaciadas, pero ya no tan verdes. 

Consenso generalizado de que mejor de golpe y en su punto. 

 

1.5 ACCIONES COLECTIVAS 

Bah de Verde: Tienen próximamente un catering (pero no abierto). 

Carabah: Están pensándose una AC, pero pendiente de confirmar. 

Tirso: Charla sobre apicultura, pero están buscando un espacio donde darla. 

Estrecho: 21 de octubre / 04 de noviembre: taller de plantillas (stencils) + picoteo. Mediados de noviembre: 

Charla + Documental sobre energías renovables + Picoteo. 

 

Deuda de AC: Casi todos los grupos (salvo Estrecho) deben mucho dinero.  

Llamamiento: que cada grupo repase lo que debe y haga un plan al respecto.  

 

1.6 CUENTA CORRIENTE 

Recordatorio: Que las personas que había propuesto cada grupo se pongan en contacto con la Comisión 

Económica. 

 

1.7 CAMBIO EN LA JUNTA DIRECTIVA de la ASOCIACIÓN 

Álvaro (de Carabah) lo deja y tiene el cargo de ¿Presidente? Alguien tiene que sustituirlo. Llamamiento: que se 

hable en los grupos para que salga un sustituto. 

 

1.8 COCHE DE ISA DE A MORDISQUITOS 

Se lo han quemado, en Perales, junto a otros coches. Se va a organizar una fiesta para sacar dinero para ella.  

 

1.9 PUNTO DE INFORMACIÓN DE LA FIESTA 

Llamamiento: Se pide que se apunte gente; contactar con la Comisión de Fiestas: edelestalperez@yahoo.es 
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1.10 MANIFESTACIÓN CONTRA EL TTIP DEL 15 DE OCTUBRE 

El sábado 15 de octubre hay una manifestación contra el TTIP y el CETA (Atocha>Cibeles. 18h00’). Se ha 

acordado ir como BAH en el Bloque Agroecológico (cita a las 17h45’ en el mismo). 

Varios grupos están preparando carteles y pancartas. TomaTetuán se encarga de difundir el material que tiene 

al respecto (cartel). Se propone ir bajo una pancarta común del BAH. 

 

 

2. LARGOS 
 

2.1 FIESTA del BAH 
Recordatorio: Se recuerda que para la fiesta del 03 de diciembre en Tabacalera hay una serie de Tareas que 

deben asumir los grupos y sus gentes:  

- Recolectar vasos/platos/cubiertos (propios y reciclados) y comunicar el número disponible. 
- Cada grupo debe aportar a 1 persona de contacto (de manera que haya 10 responsables). 
- Turnos del puesto de información. 
- Organización de talleres y charlas. 
- Se necesita el sello de la asociación para los tickets. 
- Hay que hacer un cartel. 
- Hay que dar una charla sobre el BAH. 

Fecha tope de preparación y comunicación: 02 de noviembre. Correos a: leiresardon@gmail.com. 

 

2.2 BAJA DEL COCHE Y ¿SUSTITUCIÓN? 
Estado de la cuestión: El coche de apoyo a la huerta se ha averiado y es irrecuperable, ya está vendido al 

desguace. Así que se está sustituyendo temporalmente por la propia furgo de reparto y coches particulares.  

Se llevó a los grupos la siguiente propuesta al respecto:  

a. Comprar un coche de 2ª mano sacando el dinero de alguno de los fondos. 
b. Comprar un coche mediante una aportación por cesta (derrama). 
c. Mover contactos por si alguien pudiera ceder un coche. 

 

Ronda de grupos:  

Luna: Tirar de algún fondo. 

Elipa: ¿No se puede tirar de la furgo para eso? 

Bah de Verde: Ninguna de las 3 opciones: seguir tirando de la furgo. 

GG: Han valorado que por 15 euros/bolsa se podría comprar uno. 

mailto:leiresardon@gmail.com
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Carabah: No parece tan necesario tener un segundo vehículo en estos tiempos apurados. 

Extrecho: No tirar de fondos: aportaciones por bolsa, buscar gangas y poner la fecha límite de la próxima 

asamblea de nov. para tomar una decisión. 

Tomatetuán: No se ve necesario tener otro coche; en todo caso, pagar aportaciones a quienes cedan sus 

vehículos privados y tirar más de transporte público. 

Tirso: Esperar al plenario, no es un buen momento para este tipo de decisiones. 

Prospe: No se cuestiona la necesidad del coche; se propone tirar de alguno de los fondos. 

Nueva información:  

El GG apunta nueva información sobre la necesidad de otro vehículo:  

-Imprescindible cuando la furgo está de reparto (1 día y medio por semana), así como en otros momentos, para 

moverse a la huerta.  

-También necesario cuando va mucha gente a la huerta (en la furgo solo caben 3 personas).  

-Tirar mucho de furgo tiene grandes desventajas: se consume (y contamina) mucho más y puede quemar la 

furgo, que es nuestra herramienta esencial de reparto. 

-Alternativa de transporte público: ya se ha estudiado esta alternativa (abonos transportes) y resulta en realidad 

más costosa económicamente. Por otro lado, el transporte público limita mucho los desplazamientos por 

cuestiones de horarios. 

Ante esta nueva información se decide:  

Tarea: Que se vuelva a debatir en los grupos y se lleve una decisión firme para la asamblea de noviembre, 

incluyendo si algún grupo decide vetar la compra de un nuevo coche. 

Se concede también un mes más para buscar donaciones de coche o gangas: por un lado, la Comisión de Furgo 

va a mover sus contactos al respecto; por otro, que cada grupo busque e indague por su lado.  

 

2.3 PLENARIO EXPRESS 
 

Hay bajas de personas de Luna del grupo organizador, de manera que Dany de Tirso se queda solo y no hay 

grupo. Se recuerda que en su momento hubo personas interesadas en los diferentes grupos, pero estas no han 

contactado con la comisión.  

Tarea: Buscar urgentemente gente en los grupos (sobre todo, aquellos que en su momento mostraron su interés) 

y que contacten con: danymontejo@gmailcom.  

En caso de que no saliera gente, habría que pasar a repartir sus puntos entre los grupos para que los preparen. 
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Valoraciones de los grupos sobre los puntos delicados/conflictivos del BAH actual:  

 

Elipa:  

- Sensación de que, con el tiempo, en el BAH se ha complicado lo sencillo. 
- Falta cohesión entre los grupos. 
- Detalles significativos de una crisis: al final no se ha celebrado el aniversario del BAH; no hay apenas 

fotos de los últimos tiempos del BAH. 
 

GG: 

- Se pregunta, ¿cómo subir cestas?, ¿es viable un BAH de 50 cestas, cuando muchos gastos fijos son 
invariables (como su propio nombre indica)? 

- El BAH no es visible en el espacio público. 
Propuesta: Habría que subrayar la identidad política de un proyecto como el BAH frente a muchos grupos de 

consumo poco politizados. 

 

Bah de Verde:  

- Nos falta visibilidad. 
- Graves problemas de comunicación. 

 

Carabah:  

- No se ha hablado tanto de esto como más bien de que hay que refundar el proyecto desde cero. 
- Hay un exceso de burocracia. 
- El propio grupo de Carabah está ahora mismo muy bajo de fuerzas. 

 

Extrecho:  

- Precaria situación económica del proyecto. 
- Excesiva rotación de la gente en los grupos. 
- Poca implicación general (DVs, Lunes al Sol) 
- Poca visibilidad del proyecto. 

Propuesta: presencia fuerte en la mani del 15 de octubre, para hacer piña. 

 

TomaTetuán:  

- En positivo: en los últimos años se ha notado una mejora en la eficacia en la toma de decisiones. 
- En negativo: Falta motivación e ilusión. 

 

Tirso:  
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- Lo primordial es la sostenibilidad económica del proyecto. 
- Que la cesta siga siendo económicamente accesible a todo el mundo. 
- Hay que mejorar la cantidad/calidad de la cesta, para atraer a más gente. 
- Se requiere un mayor cuidado de los común (la Casa de Mar, p. ej.) 
- Se necesita más implicación y más motivación. 

Propuestas:  

- Arreglar la casa de Mar entre tod@s. 
- Reducir tierras (adaptarse a la nueva situación) 
- Si fuera posible, adquirir tierras más cercanas a Madrid ciudad (para ahorrar en costes, tiempo, etc.) 
- Mayor difusión en los entornos más cercanos de cada grupo. 
- ¡MotiBAHción! 
- Poner en valor lo que nos diferencia de otros grupos (proyecto político, compromiso, etc.) 
- Recuperar el Espíritu de la Huerta de los Inicios. 
- Buscar la conciliación familiar, que el proyecto sea compatible con nuevos padres, etc. 
- Reformular toda la coope desde las 65 bolsas. 
- Recuperar la plantilla de evaluación de la bolsa. 
- Unirse al BAH de San Martín. 

 

Prospe: Hemos tenido una AC en las fiestas del barrio este fin de semana pasado que nos ha dejado agotad@s y 

la verdad es que cuando nos hemos dado cuenta de que había que debatir esta cuestión ya era demasiado 

tarde. PERO vamos a hacer una reu especial para ello dentro de 15 días. 

 

2.4 CONTINUIDAD DEL GG 
 

Estado de la cuestión: Por un lado Villa deja el BAH para emprender otro proyecto colectivo en el campo. ¡Toda 

la suerte del mundo! 

Quedan Olmo, Javi y Ana, repartiéndose 2 jornadas. 

La continuidad del GG va a depender del compromiso de los grupos. 

 

3. VALORACIÓN DE GRUPOS Y BOLSAS 
Ronda de grupos con su compromiso de bolsas para el nuevo años agrícola:  

Luna:  Bajan de 3 a 1 bolsa (2 medias). Se cuestiona que pueda seguir siendo grupo y punto de distribución. Pero 

tal vez 1 bolsa de Bah de Verde pase a Luna, en cuyo caso continuaría como grupo. 

La bolsa: Todo muy bien. 

 

Elipa:  Bajan de 6 a 5 bolsas en nov., y a 4 bolsas en diciembre. 

 

Bah de Verde: Bajan de 12 a 11 bolsas. 
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La bolsa: se festejan mucho los melones y sandías. 

 

Carabah:  Bajan de 9 a 4 bolsas. El año ha sido un caos para el grupo.  

 

Extrecho: Bajan de 10 a 9 bolsas. Pero hay nuevas personas que pueden entrar. 

 

TomaTetuán: Bajan de 3 a 1 bolsa. También se plantea su desaparición, aunque tal vez puedan unirse a 

Extrecho. 

 

Tirso: Bajan de 9 a 6 bolsas. 

 

Prospe: Bajan de 12 a 10 bolsas. El grupo es sólido, pero hay mucha rotación y bolsas que se han mantenido 

flotantes, por lo que se prefiere bajar para estabilizar. 

En general nos quedamos con entre 44 y 46 bolsas (+ bolsa del masajista). 

 

Valoraciones bolsas: en general, se valoran muy bien las últimas bolsas, por abundantes y variadas. 

 

4. INFORME AGRÍCOLA 
 

Pepinos: No quedan ya. 

Calabacines: No ha habido muchos porque la segunda tanda plantada ha muerto de un virus. 

Patatas: La patata tardía no va a ser muy abundante. 

Calabaza y espinacas: Van a ser escasas. 

Tomates: Aún quedan muchos verdes, si el tiempo no lo estropea, aún está pendiente el pico de tomates. 

 

Con el otoño tan cálido y seco que está haciendo, hay muchos cultivos de invierno retrasados.  

 


